
 

 

 

 

 

 

 保護者会では、日頃の学校での様子の他に、職場体験の話をさせて

いただいたり、運動会の様子を撮影した短い動画を見ていただく予定

です。お忙しい中ではございますが、どうぞよろしくお願いいたしま

す。

公益財団法人 長崎平和推進協会の方から、リモート配信でお

話を伺います。原爆の歴史を知り、世界平和について考える機会

としてもらいたいと思います。 

  10:50～12:20 講話 

 

日本の伝統芸能への興味・関心を高めることを目的として能楽鑑賞教室を実施します。演目

は能「敦盛」、狂言「棒縛」です。（狂言は「柿山伏」から「棒縛」に変更になりました。） 

ご家庭でもこの機会に、古典芸能について話題にしてみてはいかがでしょうか。 

  13:30 集合・出発 

  13:40 矢来能楽堂到着・着席 

  14:00 能楽鑑賞教室始 

  15:30 能楽鑑賞教室終 → 帰校 → 簡易学活・下校 

夏休みの 7月 21 日(水)、7 月 26 日(月)～29日(木)の五日間、朝 9:00～11:00 までサプリタ

イムを実施します。本日、お知らせを配布いたしましたので、ご覧ください。夏休み中の学習習慣

を継続する場として、ぜひこの機会をご活用ください。
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総合的な学習の時間で自分の将来就きたい職業などについて考えていますね。そこで先生方が 

中学生のころの夢、なりたかった職業等について聞いてみました。（聞き手：Ｏ先生） 

 

―先生は中学生のころ、どんな夢をお持ちでしたか？ 

 漫画が好きだったので漫画家になろうと思っていました。その夢

は諦めてしまいましたが、まだ今でも趣味の範囲で描いています。

最近液晶タブレットを買って、パソコンで絵を描いています。 

 

―どんな絵を描いているのですか？ 

 漫画調の人物画、景色のイラストなどです。 

趣味が今でも続いているのはいいですね。今度ぜひ学年通信で紹介してください！ 

 

―それでは教師になろうと思ったのはいつごろですか？ 

 二十歳頃です。 

教師になろうと思った理由として、一つ目は数学が好きでそれを生かせる仕事だということ、二

つ目は中学校での生活が楽しかったことです。 

皆さんについても、今、頑張っていることが今後に役立ったり、それが将来の道筋に繋がったり

することがあると思うので、何事にも積極的に取り組んでください。 

 

次回はＳ先生編です。お楽しみに！ 

 

 

◎保護者の方へお願い 
１学期の期末テストの成績の結果が出ました。「学習の記録」に、定期テストの結果と学習計画表

を添付しています。保護者の方から、「学習の記録」にコメントをお願いいたします。点数だけでは

なく、「学習計画表」も併せてご覧いただき、日頃の家庭学習についても話題にしてみてください。 

 

◎本日の体育（水泳）の授業について 
 体育の授業で、水泳が始まりました。本日の見学者は、男子１人、女子８人でした。 

 

月 日 曜 給食 行事予定 
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12 月 ○ 通常時程 生徒会選挙告示始（立候補期間 12 日～16 日） 

13 火 ○ 通常時程 

14 水 ○ 通常時程 保護者会・学年学級懇談会 

15 木 ○ 通常時程 

16 金 ○ ①技②社 ③④被爆者体験講話 ⑤⑥能楽鑑賞教室 


